
第３回常任委員会の報告　７月１３日（水）９時３０分より　会議室にて

会長あいさつ

　

校長先生あいさつ

各部報告

  おはようございます。本格的に暑くなってきました。生徒はもちろん保護者の皆さまも体調には十分注意をして

いただきたいと思います。 
 一年生ははじめての中間テスト、そして自然宿泊体験教室がありました。二年生は職場体験があり、三年生は部活
で最後の試合に向けて活動しているかと思います。各学年の生徒とも充実した学校生活を送っていることを期待して
います。三年生は今後受験も控えています。それぞれの目標をたて、自分の力を発揮できるよう努力を惜しまないで
欲しいと願っています。中学の３年間というのはあっという間です。自身のペースで日々の時間を大切に過ごしても
らえればと願っています。 

 さて、そんな忙しい時期ではありますが、７/２３（土）には親師会主催の納涼会が開催されます。カレー作り、

生徒会イベントや花火大会を予定しています。保護者みなさんも、ふるってご参加ください。花火大会は十一中のみ

なさんのほか、近隣の皆さん、地域の皆さんで楽しめるようにしています。お手伝いのみなさん、安全で楽しい納涼

会にしたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。 

 ９月に「先生と保護者の交流会」を行います詳細は学
年毎に後日通知いたします。 
  

 6月22日 親師会だより163号発行、校内配布 
 6月24日、25日 校外配布、次号の第一回編集会議 
 

①6月25日の学校公開日に標準服(制服)のリサイク
ル活動を行いました。 
②7月4日に給食試食会を行ないました。 
③二回目の部会を給食試食会後に行いました。 
④文化厚生部名義の口座を郵便局で開設する事が出
来ました。 

6月28日に行った「先生と保護者の集い」には先生
を含め70名程の方々が出席されました。 
お忙しい中、ありがとうございました。とても良い
会に、なりました。 
7月8日に部会を行い、集いの反省会と祭礼パトロー
ルの担当決めを行います。 
7月15日住区パトロールに参加致します。 

学 年 部 

文化厚生部 

広 報 部 

校外生活部 

 夏休み前の授業もあと１週間となりました。厳しい暑さが続いていますが、生徒たちは学習、学校行事、部活動
に一生懸命取り組んでいます。 
 運動部の３年生にとっては、最後の夏の大会を迎えました。すでに大会が終了して引退を迎えた３年生がいます
が、個人として、チームとして全力を出し切った姿は感動そのものでした。最後の大会にかける思いを行動に出せ
たことをこれからの生活に活かしてほしいと思います。 
 ２年生は７月４日から職場体験を行いました。緊張と不安の中、慣れない作業に戸惑いながらも仕事の大変さと
ともにやりがいを感じることができた貴重な３日間になったようです。１年生は７月６日から八ヶ岳自然宿泊体験
教室に行ってきました。幸いにも天候に恵まれ、すべての活動が予定どおり行われました。「信頼と協力」をテー
マに行った２日目の冒険教育プログラムは、翌日の車山トレッキングや学園内の班活動にも活かされていました。
仲間と協力してできた大きな喜びを感じた生徒がたくさんいました。 
 夏休みを迎えますが、生徒たちが多くの人との「かかわり」の中で成長する夏になることを願っています。 
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７／１９ 地域清掃   

７／２1 夏休み開始。面談、補習授業、プール指導開始 

７／２3 納涼会 

８／２４ 夏季休業日終了 

＊行事予定＊ 

６月25日(土)に１回目の部会を行いました。  
推薦用紙の印刷、配布、 回収時期など、９月中旬ごろま
での活動を決定しました。  

広 報 部 



会長会（６／１１・７／６）報告 緑が丘児童館地域懇談会（６／３０）報告

小中P連と青少年委員会　意見交換会
（６／１１）報告 中根住区避難所運営会議（７／２）報告

社会を明るくする運動対話集会（６／１２）報告

おまつり広場・みやまえ実行委員会（７／５）報告

自由が丘住区青少年委員会 定例会（６／１６）報告

近隣六校交流会（７／７）報告

中根住区避難所運営訓練（６／１８）報告
文化厚生部口座開設について

　　　　　

なかねファミリーフェスティバル実行委員会
（６／２７）報告

★★次回の常任委員会日程★★
９／３（土・学校公開日）
９：３０～　会議室にて

役員報告

 ６月の定例会では、『信州高遠キャンプ』、花火大

会（宮前小）、盆踊り大会等のお知らせがありました。

また、10月９.１０日に行われる女神祭りの絵画コン

クールの絵を募集しますので振るってご応募ください。 

 更生をお手伝いする保護司の方の講演で、 

子供達の難しい家庭環境や社会からの支えの必要性を具

体例を上げてお話くださいました。 
  
 

 児童館、学童保育クラブの年間事業計画の報告、地

域団体の自己紹介および懇談が行われました。今年度

は例年より出席者も多く、非常に活発に意見交換が行

われました。特に、児童館がない地域の方々のご意見

をお聞きして、児童館のありがたみを実感しました。 

 第１回実行委員会が開催され、自己紹介と三役決め、

大筋の構想について話し合いをしました。武藤副校長

先生より11中吹奏楽部の出演申し入れがされ、今年の

ステージの目玉演目として決定しました。 

10/30(日)開催予定です。 

 8年の構想を経て、中根住区の避難訓練と11中の宿

泊避難訓練を同時開催するにこぎ着けました。 
近隣にお住まいの方が11中に避難された際、アップダ
ウンの多い11中内を通りぬけて格技室までお連れする
等、11中生にも本番を想定しての訓練に協力する計画
です。ご協力のほどよろしくお願いします。 

 全体会では目黒区青少年委員の方々の活動のお話を詳
しい聞くことができました。その後グループこどに分か
れ意見交換が活発に行われました。中学生がもっと地域
の行事に参加できるようなシステム作りが必要だと感じ
ました。 

 ６／１１は小中Ｐ連と青少年委員会意見交換会の事前

打合せと準備、７／６は平成２９年度予算要望アンケー

トの取りまとめと７／２５に行われる第一回代表者会の

確認を行いました。役員運営者研修会が１０／１４に決

定しました。 

 おまつり広場第一回打合せ全体会に出席いたしまし

た。 

今回も中学生リサイクルコーナー『リサイクルで遊ぼ

う』に参加いたします。ご協力よろしくお願いいたし

ます。 

～納涼会～  

 ７／２３（土）１６：００～ 
多数の参加申し込みありがとうございました。 

カレー作り、生徒会イベント、 

花火大会、楽しく安全に行いたいと 

思います。 
ごはんを忘れるとカレーが食べられ 
ません。 

 今年の避難訓練は、発災3日後を想定し避難所の役割

を認識できるよう中根小学校の体育館で開催されました。 
簡易トイレの組立てや発電機を使用しての照明点灯を行
いました。 
 

 石川台中学校にて区を越えて自由が丘駅を中心とし

た近隣5校、参加者１３名で各校のPTA活動について

意見交換しました。 

～避難所運営訓練・宿泊訓練～ 

  8/２７（土）～２８（日） 

 今年も昨年同様、生徒たちの宿泊避難訓練がありま

す。生徒たちは昼間に各種の防災訓練を行い、一時帰

宅の後、宿泊の避難訓練を行う予定です。 
先日お知らせを配布いたしましたが、今年は生徒と共
に宿泊できる方を募集しています。特に女子の宿泊付
き添いが不足がちですので、ご協力お願いできれば幸
いです。 

 目黒区より家庭教育学級運営助成金が交付されるに

あたり、今まで各年度の部長個人の口座に振り込まれ

ていた背景がありました。公的な資金を扱う以上は文

化厚生部名義の口座を持つことが最善と判断し助成金

交付時期から緊急性を要するとの会長判断にて口座開

設に至りました。よって、本日常任委員会にて報告さ

せていただきます。 


